

Programme Comoseh. Page image stage N°1.

Ecole Massawist. N° 43. Haut Dodart. Commune de Verrettes.

Des tables toute neuves et un bureau, cela fait partie de l'infrastructure. Le matériel a été monté et adapté en début de stage avec les professeurs intéressés. Ordinateurs, vidéo projecteur, lecteur de DVD pour le ciné-(club, imprimante etc.) Des professeurs (à gauche) et des élèves dans la même situation d'apprentissage. C'est déjà un changement !



Le professeur, pour ce premier stage, est Jérémie Wilglais, qui est ingénieur, mais enseigne aussi l'informatique à l'Université Ineka de port au Prince. Il est responsable sur place de la mise en place du programme Comoseh. On peut admirer la nouvelle salle, le fonctionnement de l'infrastructure électrique : rarement, de tels outils sont à la disposition des enfants. C'est aussi très motivant pour les professeurs et un élément de fidélisation. Des visites avec les parents sont prévues.

Il reste évidemment à réfléchir, avec les enseignants, sur l'utilisation de cet outil et la pédagogie qui sera mise en place. Nous y avons déjà réfléchi, mais il faut impliquer le corps enseignant, et avancer à son rythme. Beaucoup reste à faire dans ce domaine. Les outils ne sont pas tout...mais prévoir des contenus théoriques sans les outils n'est pas efficient. Dans ce domaine, les tâtonnements et les erreurs ne sont pas réhivitoires.

D'autre part, tous les élèves ne pourront pas dans l'immédiat, utiliser cette salle. Il faut, petit à petit, accumuler et mutualiser les expériences, pour nous comme pour les professeurs. Nous sommes persuadés que la physionomie de l'enseignement changera de manière significative. Une autre salle, avec un tableau numérique serait un complément appréciable .